

# Xochitepec suma esfuerzos con el Parlamento de Mujeres



El presidente municipal Alberto Sánchez Ortega y la presidenta del DIF Celina Huicochea, asistieron a la conferencia “Empoderamiento de las mujeres en México” que busca la sensibilización e integración de órdenes de gobierno en la atención a las problemáticas de la mujer.

La presidenta de la Comisión de Equidad y Género del Congreso del estado, Norma Alicia Popoca dio a conocer que durante el Parlamento de las Mujeres celebrado el pasado martes se conjuntaron iniciativas y modificaciones de Ley que pueden convertirse en política pública en favor del género.

Llamó al presidente municipal de Xochitepec, Alberto Sánchez Ortega a unir esfuerzos e intercambiar experiencias para que impulsen la política pública de la zona sur del estado.

A su vez, el mandatario ofreció que mediante la Instancia de la Mujer se trabajará identificando los tipos de violencia para crear líneas de acción en torno a la problemática social que requiere el compromiso de todos.

Por su parte, la presidenta de la Comisión de Seguridad del Congreso del estado, Hortencia Figueroa Peralta dijo que “el primer empoderamiento de la mujer no es tomar un cargo público sino tener conciencia de la condición del género, de sus derechos, y ser formadoras y multiplicadoras de una vida libre de violencia en todas sus expresiones”.

Durante su ponencia, la Licenciada Kary Cerda, cuestionó que en pleno siglo XXI se siga pugnando por los derechos de las mujeres cuando en “la constitución protege a todos”, llamó a la sociedad a involucrarse en la concepción de ver a los habitantes del país en igualdad y a erradicar la violencia como parte del compromiso social de los individuos.



Jueves 03 de marzo de 2016, Xochitepec, Morelos